



## つぼみのひろば通信

2017. 1月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

明けまして おめでとうございます

今年も どうぞよろしくお願いいいたします

年明けは比較的穏やかな日に恵まれましたね。皆様は、年の初めにどんなことを願ったのでしょうか。今年も、幼い子どもたちの成長と、可愛らしい笑顔がたくさん見られますよう願っています。

### 1月の予定

- 13日、17日、20日、24日、27日、31日…青陵幼稚園2階・つぼみルーム  
\*親子とも内履き、お子さんがお茶を飲むカップをご持参ください。

10月のおたよりでお知らせいたしました、自然物を使って素敵なおオブジェを作りたいと思います。おうちで集めていただいた自然物をお持ちください。火曜日に作ります。

お子さんは「遊び」を楽しみ夢中になっています。その世界を大切に守りながらも怪我などには十分気をつけたいものですね。お遊びの時、お子さんから目を離さないようにお願いいたします。

年末から引き続き、ノロウイルスやインフルエンザも流行っているようです。十分気をつけたいものですね。小さいお子さんの感染予防のため、具合が悪い時はお家でゆっくり過ごしましょう。